



花の徳仙丈

5月21日(土)満開の徳仙丈にみんなでおじゃましてきました。

それまでも何度か下見を兼ねて行ってはいましたが、ちょうどよいタイミングで、みんなでの訪問になりました。これほどの規模で咲くツツジは全国でも最大規模だと思われ

ます。「日本一のツツジ」と謳っているのも頷けます。満開のツツジに利用者の皆さんも大満足でした。今後も機会を捉えては、地域のよいところを探していきたいと思っています。



新しいスタッフ

支援員 Aさん：これまでも不定期でお手伝いいただいていたのですが、本格的にスタッフとして参加することになりました。子どもたちの人気も抜群で、いっぽのスタッフの強化にもつながります。今後の活躍が楽しみです。

保育士 Bさん：主に木曜日・金曜日に加わります。実戦経験豊富な保育士で、明るくハツラツとしています。専門的な免許をもつスタッフがまた加わりました。

支援員 Cさん：主に土曜日の支援に加わっています。様々な経験のある方ですが、「子どもが大好き」ということで、子育ての経験を生かして、子どもたちに優しい態度で接しています。

人気ですいっぽのビーズアクセサリ

生活介護事業の利用者がひとつずつビーズに糸を通して作製したものです。ひとつ百円で販売していますが、売り上げは、必要経費を差し引いて、生活介護の利用者で分配しています。ビーズは利用者からいただいたものも利用しています。マスクのアクセサリとして人気があり、大変ありがたいことです。これからも一生懸命作りますのでよろしくお願いします。



地域貢献

いっぽでは、施設内に閉じこもるのではなく、社会の一員として社会参加することはできないものだろうかと考えています。

これまでの散歩の時もゴミ拾いをしたりしていたのですが、5月18日は、地域にある四十二バス停の待合室の掃除をしてきました。昨年からはじめている清掃活動のスキルがこういうときに役立っています。利用者たちも、負担に感じることなく取り組んでいました。

これからも、自分たちでできることに取り組ませていきたいと考えています。



オーニング

一見すると何の写真か分かりづらいのですが校舎の玄関に臨時のひさしが付きました。

これは、ハウジングアソドコミュニティ財団様から寄贈いただいたものです。NPO法人水梨かふえが関係する「水梨キッズかふえ」などの地域づくりの活動への支援ということで助成をいただいたのですが、雨の日は利用者の送り迎えの際に有効に活用させていただいています。

水梨キッズかふえ 6月26日(日)開催

水梨キッズかふえが6月26日(日)に旧水梨小学校の体育館・校庭で開催されます。どなたでも自由に参加できますし、参加料も無料です。お楽しみに。

【生活介護 いっぽ】《6月の予定》

- ① 支援学校実習生受け入れ
 - ・6月20日～24日 一人
 - ・6月27日～7月1日 一人
- ② 調理体験「カレーづくり」
 - ・6月22日(水)午前
- ③ 個別避難訓練(随時)
 - 利用者別、個別に避難の方法を確認します。

